



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/Depute-du-coeur>

Député du coeur

- Actualité entendue - Politique -



Date de mise en ligne : mercredi 11 avril 2007

Analyses sur la société française

Être député du coeur c'est ce que préfèrent les électeurs. Nous aimons ceux qui s'investissent pour les autres, pas pour une simple ambition. Cette idée est la même pour tous excepté que certains se bloquent quand ils ne se voient pas. C'est pourquoi lorsqu'on est député du coeur il faut savoir à chaque instant quelle est la partie de sa personnalité qui s'exprime. Ce qu'il faut savoir aussi c'est que cette partie est forcément très positive lorsqu'on est du côté du coeur. Après on pourra se dire qu'il y aura des réglages à faire. Enfin on saura que l'on aura en face de soi quelqu'un qui ne peut lutter contre la affaires d'un député impliqué pour les autres. Il faut comprendre que travailler pour les autres est ce qu'on attend d'un député.

Se connaître

Cependant le coeur est source d'incompréhension pour soi. Il ne faut pas le laisser faire puisque les sentiments et les émotions sont mauvaises pour les affaires de l'état. Les affaires demandent à savoir à chaque instant quelles sont les raisons pour lesquelles on voulait s'impliquer. C'est pourquoi il faut se connaître pour savoir quelles affaires peuvent être importantes pour les citoyens. C'est pourquoi lorsqu'on ne sait pas tout, ce qui est le cas pour chacun de nous, ses traits de caractère permettent de donner la position dans laquelle on sera. C'est pourquoi lorsque l'on parle on vérifie ses traits de caractère et on se demande lesquels intéressent les autres, et ensuite comment faire comprendre que ses traits intéresseront les autres. Chaque trait de caractère possède une origine, une source qui fait qu'il faut reconstruire ce qui montrera son implication dans la politique. Cette origine c'est elle qui dicte ce que nous sommes à chaque instant. C'est pourquoi lorsqu'on veut s'impliquer pour les autres à chaque instant les électeurs verront cette origine qui ne peut être que belle. Cependant le coeur lorsqu'on était plus jeune s'était laissé aller vers les sentiments qui peuvent ne pas être bon lorsqu'on ne s'ordonne pas vers un chemin à suivre. Mais il faut aller plus loin vers ce chemin à chaque instant car nous sommes fait pour avancer toujours un peu plus. C'est pourquoi il faut reprendre ce chemin qui nous a porté car la jeunesse est source de changement pour ceux qui en ont besoin. C'est pourquoi embellir ses sentiments ou son parcours montrera à quel point on est impliqué.

Être simple

Il faut aider ceux qui en ont besoin car en les aidant le pays avancera plus vite immanquablement. Aider ceux qui en ont le plus ne sert à rien puisque ce qu'on leur donnera sera stocké ce qui n'est jamais bon. C'est pourquoi il faut savoir ce dont les autres ont besoin pour que l'aide apportée ne soit pas stockée. On aurait pu dire capitalisé mais les les mots simples permettent d'être compris des français. On sait tous lorsqu'on a de la mémoire et de la sérénité ce qu'il faut expliquer aux autres. C'est pourquoi s'expliquer simplement les raisons d'une cause juste permettent de renforcer son intuition et par conséquent montrer cette cause juste aux citoyens. Les négations à cette cause doivent être le plus travaillées et contredites avec justesse. Il ne doit pas avoir de faille dans une cause juste et ne jamais écouter son coeur lorsqu'on analyse cette cause. Il faut expliquer les raisons du coeur dans une cause juste en montrant cette analyse juste et claire. Les raisons du coeur seront uniquement ajoutées à cette cause.